Um den Zeitansprüchen entgegen zu kommen, habe ich mich veranlasst gesehen, mein seit 40 Jahren im Hause des Herrn C. C. Kurtz allhier innegehabtes Verkaufslocal aufzugeben und mein

Seiden- und Mode-Waaren Lageer,

verbunden mit

Damen-Confection,

in mein eigenes Haus, worin sich die grössten und hellsten Räumlichkeiten befinden, nach

neben der Apotheke

zu verlegen.

Für das mir bisher in so reichem Maasse geschenkte Vertrauen meinen verbindlichsten Dank sagend, gebe ich mich der angenehmen Hoffnung hin, mir dasselbe auch in mein neues Local übertragen zu wollen und versichere, dasselbe wie bisher durch Coulanz und aufmerksame Bedienung, sowie durch nur gute und solide Waaren zu denkbar billigsten Preisen zu rechtfertigen.

Hochaehtungsvoll

D. F. Beyerlein, Meissen.